



Con helicóptero Black Hawk, blindarán frontera de NL con Tamaulipas y Coahuila

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, aseguró que la próxima semana llegará el Black Hawk a Nuevo León

Juan Hernández

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, aseguró que la próxima semana llegará un helicóptero Black Hawk al estado para blindar la frontera con Tamaulipas y Coahuila. El Black

Hawk es un tipo de aeronave que utilizan las unidades de asalto del ejército de los Estados Unidos. El gobernador también agregó que este martes 1 de agosto llegarán 600 soldados de la caballería motorizada para instalarse en Cerralvo y 250 de Fuerza Civil, habiendo mil policías de la noche a la mañana, para blindar también los municipios de Bravo, China, Agualeguas y Paras. Asimismo, destacó en el tema de seguridad, la construcción de ocho nuevos

destacamentos y un regimiento para blindar todas las entradas y salidas de Nuevo León, equipamiento, unidades de armamento y más de 3 mil cámaras para inteligencia.

Aquí ni abrazos, ni perdón, se aplica la ley y si se enfrentan los abatimos, punto, lo que se debe de hacer, blindar a nuestra gente y tener la mejor policía de México", aseguró. M